

## 『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

新型コロナ感染拡大防止のため、休校中

予期しない時間帯、予期しない場所に…いるかもしれない

外出自粛、子供たちは休校中…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

重機、トラクターの積降作業時は、  
地盤の水平と、登坂板から外さないよう、気を付けましょう

北海道内 「可搬式オービス」で、取締り強化

## 重機が横転 59歳男性が死亡

脱輪したトラクターを、重機を使って引き揚げる作業中

◇重機、トラクターの積降作業時は、地盤の水平と、登坂板から外さないよう、気を付けましょう◇

2020/5/4(月) 12:00

3日午前10時半ごろ、秋田県の牧場で、この牧場の管理会社に勤務する男性（59）が牧場の敷地内の側溝で脱輪したトラクターを重機を使って引き揚げる作業をしていたところ、重機がバランスを崩して横転した。男性は事故のあと、自ら会社に電話して救助を求め、現場に駆けつけた同僚が消防に通報した。発見された際には意識があったが、全身を強く打っていて事故から約3時間後に搬送先の病院で死亡が確認された。事故当時、男性は一人で作業していた。

## 北海道 交通量減 スピード出し過ぎに注意を

「可搬式オービス」で、取締り強化

2020年05月04日 15時41分

緊急事態宣言で大型連休中も外出の自粛が求められる中、懸念されるのが交通量が減ったことに伴う車のスピードの出し過ぎです。北見市では警察による取締りが行われました。警察によりますと、大型連休中は例年、観光やレジャーの車で交通量が多くなりますが、緊急事態宣言で外出の自粛が求められている今年は少なく、その分、車のスピードの出し過ぎが懸念されるということです。取締りは、持ち運びができる「可搬式オービス」とで行われ、警察官は道路脇に設置して走行する車1台1台にスピード違反がないかを確認していました。警察は「ドライバーの皆さんにはスピードに十分注意して運転してほしい」と話していました。